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市川市議会議員

ひでゆきひでゆき
あなたの秋をICHICOで
応援キャンペーン
あなたの秋をICHICOで
応援キャンペーンお知らせ

ICHICO
利用者の
皆さまへ

秋の追加キャンペーン実施決定＆チャージ上限撤廃

● 国民民主党 千葉県総支部連合会
　 県連幹事
　 総務・広報委員会 委員長
● 市川市議会
　 会派：市民クラブ 所属
　 総務委員会 副委員長
　 議会運営委員会 委員
● 各種審議会
　 国民健康保険運営協議会 委員
　 勤労福祉センター運営委員会 委員

1969（昭和44）年10月2日生まれ
北海道旭川市出身、22歳の時に市川市へ
千葉県立千葉商業高等学校 商業科 卒業
産業能率大学 情報マネジメント学部 卒業
株式会社ワンガン（自動車部品メーカー） 創業社長
参議院議員 江口克彦（松下政経塾初代塾長） 秘書
市川市議会議員（1期目：2011-15）
参議院議員 渡辺美知太郎 公設第一秘書（2015-17）
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市での役割
市川市議会議員
石崎ひでゆき

石崎ひでゆき

Facebook

石崎ひでゆきHideTV

Ｓ Ｎ Ｓ で つ な が ろ う

hideyuki4537

フォロー
     してね 市政のご意見・ご要望は

石崎ひでゆきまで

つくろう、新しい答え。

X（旧Twitter）

田中甲市長に政策・制度要求、
提言について11項目の要請

職員採用について
職員の採用状況と定数について

採用試験の応募状況と今後の対応について

令和6年度は土木、建築、電気、機械、化学の
全てで定員割れ、受験者数の確保ができて
いない（土木、電気は応募ゼロ）。
勤務条件等を含め、根本的な見直しを要望！

今後の採用計画について現場の声を直接聞
き、保育士の年齢構成の改善を強く要望！

連合千葉
総武地域協議会の皆様と
連合千葉
総武地域協議会の皆様と

石崎：市川市では任期の定めのない保育士の採用を何
年も停止している。保育の質を高めるためにも「任期の
定めのない」保育士を採用し、年齢構成も改善するべき
だと考えるが市の採用予定について伺う。
こども部長：任期の定めのない公立保育園保育士の新た
な採用は行っていない。公立保育園のあり方について検
討を進め、保育士の採用計画を立てていきたい。

石崎：近年、各自治体も苦戦している技術職の採用試験
の受験者数をどのように確保していくのか対策を伺う。
総務部長：就職説明会等参加、技術系職種に特化した
1DAYインターンシップセミナー、Webでのセミナー実
施を行ってきた。受験者数確保に向けた積極的な取り組
みや工夫を継続的に行い、受験者数の確保に努めたい。



令和6年9月定例会 石崎ひでゆき 一般質問
投票率向上について
市川市内で行われる選挙の投票率向上について

投票済証が話題となれば選挙割を導入する市
内の事業者の増加が予想される。
市川市の新しい投票済証に期待したい。

石崎ひでゆきの考え

【引用】
年代別 投票者数・投票率
市川市議会議員通常選挙
（令和5年4月23日）

塩浜三番瀬について
塩浜三番瀬での干潟再生の取り組みについて

行徳は豊かな水辺の街だったが、様 な々事情で
海から市民を遠ざけてきた経緯がある。
市民が親しめる海辺にするためにも国・県にも協
力の上、もう少し規模の拡大も検討いただきたい。

eスポーツについて
ｅスポーツの普及、推進について

早い時期の取り組みを要望。
教育委員会とも連携し、教育にも配慮した形
でeスポーツ事業が行われることを期待！

昨年の市議会議員選挙
投票率は37.59％

【画像引用／QRコード】
いちかわ
2024年（令和6年）5月4日  No.1735

【画像引用／QRコード】
いちかわ
2024年（令和6年）5月4日  No.1735

三番瀬に
ついて紹介

＊「eスポーツ」とは
エレクトロニック・スポーツの略。
一般的にはコンピューターゲーム、ビ
デオゲームを使った「対戦」をスポー
ツ競技として捉える際に使われる。

石崎：近年、市川市の投票率も低迷している。他自治体で
採用された投票済証の工夫や、投票済証提示による「選
挙割」など、投票率向上のための市の考えを伺う。
選挙管理委員会事務局長：現在、市川市内の児童・生徒
に対し、「出前授業（政治や選挙についての講座・模擬投
票）」、「18歳ハガキ」、「選挙時啓発」他を実施。今年度は
「23歳ハガキ」を送付予定、今後はデザイン性の高い投
票済証の導入を検討する。選挙割については、平成24年
衆院選から（社）選挙割協会が実施、市内の商業施設・商
店の参加についても認識しているが、投票したかどうか
は広い意味で選挙の秘密に含まれると考えるため、選挙
割を積極的に推奨することは難しいと考える。

石崎：市川市には海がありながら市民が海に触れられな
い状況が長らく続いている。塩浜三番瀬は市の貴重な資
産であり、大きな可能性を秘めていると感じている。何度
も三番瀬公園に足を運んだが、幅100m、奥行き50mの
干潟では少し狭いと感じている。財源の確保等の課題が
あるが、国や県に協力要請し、規模をもう少し大きくでき
るかどうか、市の考えを伺う。
行徳支所長：以前より市は県に対し、上記の規模で要請
を続けてきた経緯もあることから先ずはこの広さで整備
を行うこととした。規模拡大については利用状況や市民、
関係団体の意見等を伺う等、その必要性をしっかりと検
証のうえ、将来的な課題として研究・検討していきたい。

石崎：本年7月、IOC（国際オリンピック委員会）が来年
度、サウジアラビアでの世界大会開催を決定するなど、
世界的にeスポーツが普及、注目されています。これま
での市川市のeスポーツに取り組んだ実績および、健康
課題や社会的な課題解決へのeスポーツ活用や普及・
促進活動について伺う。
スポーツ部長：本市では「第2期市川市スポーツ推進計
画」の中で、eスポーツについても必要に応じて競技人
口等をふまえた環境整備を検討することとした。仙台市
でも高齢者に対してeスポーツを活用する事例があり、
本市でもその特性を活かした活動を検討していく必要
性があると考えている。今後のeスポーツの取り組みに
ついては、他の自治体の事例等を研究しつつ検討して
いく。


